
Dans une belle démonstration de
solidarité et de participation
sociale, des adolescents et jeunes
adultes porteurs de handicap ont
récemment pris part à un après-
midi mémorable dans une
discothèque des Ardennes :   
l’Annexe de Sedan. Ces jeunes ont eu

l’opportunité de vivre une
expérience unique et
enrichissante. Cette initiative
mérite d’être saluée, tout
comme l’engagement de
toutes les personnes qui ont
contribué à sa réussite.

LES JEUNES DE L’IEPM INVITENT LES COPAINS ENLES JEUNES DE L’IEPM INVITENT LES COPAINS EN
DISCOTHÈQUE : UN APRÈS-MIDI INOUBLIABLE !!DISCOTHÈQUE : UN APRÈS-MIDI INOUBLIABLE !!
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Pour cela, elles ont fait appel à Nathalie, propriétaire de l’Annexe, qui a
généreusement mis à disposition sa discothèque, leur permettant ainsi de vivre une

expérience hors du commun. Son geste de générosité et de soutien mérite toute notre
reconnaissance.

C’est grâce à l’initiative inspirante de Linda
et Nadège, éducatrices de l’IEPm que cet
évènement a pu voir le jour. À la suite
d’échanges avec quelques parents de
jeunes accompagnés à l’IEPm, ces
professionnelles ont organisé une
animation, mettant en lumière leur désir
de favoriser la participation sociale et le
bien-être des jeunes. Leur détermination à
offrir à ces derniers des moments de joie et
d’épanouissement a été la clé de cette belle
initiative.

Au cœur de ce moment, DJ
Tony a su créer une
ambiance festive et
dynamique en enchainant
les tubes que tous les
jeunes connaissent et
adorent. Sa capacité à lire
le public et à adapter sa
musique aux préférences
de chacun a permis à tous
de danser et de s’amuser
au rythme des chansons et
des lumières, comme
jamais ! Son implication a
grandement contribué au
succès de cet évènement. 

Quant aux bénévoles du
bar (sans alcool), nous

pouvons dire qu’elles ne
se sont pas ennuyées !!!

Merci beaucoup à la ville
de Sedan d’avoir financé

en partie ces
rafraichissements fort

appréciés.

L’INITIATIVE ET SES ACTEURSL’INITIATIVE ET SES ACTEURS  
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Ce n’est pas moins de
70 jeunes, venant
d’établissements de la
périphérie Sedanaise
que nous avions invités
pour l’occasion, (IME
de Glaire, Sedan,
Montcy, CRFE de
Warnécourt) qui se
sont rencontrés et ont
partagé ces moments
de complicité et de
fête.

Mais cela a été également l’occasion
pour les professionnels œuvrant auprès
d’eux de se rencontrer et d’échanger, et
de tisser du lien pour favoriser la
cohésion et le partage.

UNE BELLE ÉMULATION ENTRE LESUNE BELLE ÉMULATION ENTRE LES
JEUNES ET LES PROFESSIONNELSJEUNES ET LES PROFESSIONNELS
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L’impact positif de cette animation a
été largement relayé dans la presse
locale, faisant la une de l’Ardennais
du 19 avril et suscitant de nombreux
éloges sur les réseaux sociaux avec
plus de 3000 vues et partages sur
Facebook. 

Cette reconnaissance témoigne de
l’importance de telles initiatives dans
notre société et de la volonté
collective de promouvoir la
participation et la vie en société de
tous, quelles que soient les
différences.

UNE ACTION SALUÉE PAR LA PRESSEUNE ACTION SALUÉE PAR LA PRESSE
LOCALE ET LES RÉSEAUX SOCIAUXLOCALE ET LES RÉSEAUX SOCIAUX  

Bien plus qu’une simple sortie en discothèque, cette festivité a représenté un
moment de bonheur et de liberté pour ces ados vivant avec un handicap, leur
offrant la possibilité de profiter pleinement de leur jeunesse. L’initiative des
éducatrices, le soutien de Nathalie, l’enthousiasme de DJ Tony, la
participation des professionnels, des bénévoles et l’impressionnant
dynamisme de tous les jeunes laissant éclater leur joie ont été les ingrédients
essentiels de ce merveilleux moment. 

Tous souhaitent d’ailleurs que cet évènement puisse se renouveler à l’avenir,
témoignant ainsi de son succès et de son importance dans la vie des jeunes. 

Un grand grand merci à tous ceux qui ont rendu le disco possible !! 
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J’ai bien aimé la disco car il y avait beaucoup de
musiques. J’ai vu beaucoup de gens et c’est trop bien
de danser avec eux. Clément

J’ai bien aimé danser avec Valérie et
Lucye. Super fête. Maëva

C’était génial, je me suis bien amusé. La musique était géniale
aussi j’ai apprécié cette sortie. Mathis P. 

J’ai bien aimé parce qu’il y avait de
l’ambiance et aussi parce que j’ai dansé avec
Mathis. Sarah

C’était génial, j’ai dansé avec une fille mais j’ai
pas osé demander son nom. Elle était belle.
Vivaldo

J’ai bien aimé de danser avec Hugo c’était super bien, c’est la
première fois que je vais à la discothèque, il y avait de l’ambiance.
Chloé 

Je suis content d’être allé à la discothèque et d’avoir dansé avec une fille.
Jean-Baptiste

QU’EN ONT PENSÉ LES ENFANTS ?QU’EN ONT PENSÉ LES ENFANTS ?  
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